



みらいだより



良い季節になりました。収穫の秋といいますが・・・今年はカボチャが豊作?なのでしょうか、とにかく美味しく、大きくて、食べることが大好きな子供たちのお腹を満たしてくれています。みなさん本当にありがとうございます。

カボチャといえば・・・そう今や大きな行事になったハロウィンです。ハロウィンパーティと称して、北海学園大学の学生のみなさんが子どもたちと体育館で、3時間、ほとんど走り回って遊んでくださいました。子供たちはもちろんですが、学生さんたちの笑顔も本当に楽しそうで、すてきな一日を過ごすことができました。各ブロックもハロウィン仕様になっており、今月末の本番も楽しみです。

私はというと、第77回 全国児童養護施設長研究協議会 石川大会に参加して参りました。年始にあった災害を思わせない素晴らしい大会でした。笑顔で迎えてくださるスタッフ、記念公演での地元のサクソフォン四重奏の澄み渡った音、パネルディスカッションでの活発なやりとり、～子どもの育ちが大切にされる社会とは～というテーマで、子どもの権利擁護やパーマネンシー、アドボケイトなど今、直面して、職員誰もが、当たり前知っておかなければならないことを、誰がどのような役目を負ってすすめていくのかを突き付けられたような本当に有意義に過ごすことのできた3日間でした。分科会でいろいろな施設の方とも交流ができ、ぜひ北海道に来てくださいと話し、そして、鹿児島行きますね～と話し交流を深めてまいりました。まだまだ柏葉荘の成長できる部分も見つけ良いエネルギーを充電してまいりました。さあがんばろ～～～

施設長 高津 ひろみ

11月の予定

14日 百合が原幼稚園 文化祭 16日 豊明祭

12月の予定

7日 百合小 百合っ子学習公開日 16日 百合が原幼稚園 開園記念日 23日 豊明 終業式
24日 百合幼・翔陽 終業式 25日 百合小・上中 終業式

CHILDHOOD 外出

伊達市にあるアトラクションパーク「CHILDHOOD」に行ってきました～👏
様々な種類のトランボリンに夢中の子ども達。
大胆に飛び跳ねた後は…着地点へダイブ!!
遊び方は十人十色。思う存分体を動かし
筋肉をフル稼働させます♪
非日常的な体験を味わう事が出来て大満足の
外出となりました😊



☆☆☆☆ プルデンシャル生命 レク ☆☆☆☆☆

プルデンシャル生命さん主催のレクが今年も行われました。
玉入れやピンポン玉リレーなど、協力プレイ必須の遊びを楽しみました!
昼食は子どもたちが大好きなパンケーキ🥞
好きなトッピングを思いのままに乗せて…自分だけのパンケーキが完成。
口いっぱい頬張り美味しく頂きました🍴
遊んで食べて、素敵な思い出がまた一つ増えました♪

